

GREETING :挨拶

私の身のまわりで起きたこと、最近私が考えている事。

今想うこと

いつも、ありがとうございます。

私は、ライフプランナーという仕事が
大好きです。

25歳という若さで天職とも言えるこの仕事
と巡り合え、本当に運がいいなと思います。

では、ライフプランナーという仕事のどこが好きなのか?

いろいろありますが、一番の要因は多くの人と会える
仕事だということです。実際、この仕事を始めてたくさんの方々と出会い、たくさんの話を聞いてきました。この仕事を
をしていなければ出会えなかった方がたくさんいることを
思うと、私は仕事を通じて、「人」という自分の人生を
豊かにしてくれる大切な宝物を、
たくさん得ているように思います。

素直に告白すると、私はこの仕事を始めた当初、「お金をいっぱい稼ぎたい」という気持ちが強くありました。お金に
苦労した経験があったからです。しかし、仕事を
通じて多くの方々と接しているうちに、少しずつ考え方
が変わってきました。

「当然、お金も大切だけど、人はもっと大切だ。」

「今の幸せな自分があるのは、
今まで出会って来た人達のおかげだ。」

考え方の変化と共に、仕事のやり方も少しずつ変わってきました。

入社以来、自分の営業成績に対して、とても強いこだわりがあったのですが、あまりそこだけにこだわらなくなりました。まわりの人達との競争意識もなくなりました。すると、毎日感じていた焦りが徐々になくなっていました。今、とてもいい精神状態で毎日仕事をすることができます。

一日一日の小さな積み重ねが、大きな変化を生んで来たのだと思います。
そして、その変化を与えてくださったのは皆様です。

今、人間として少し成長できましたこと、皆様に心から感謝します。
多くの人と会えるライフプランナーという仕事。
これからも、小さな積み重ねを大切にしながら、ライフプランナーとして、
人間として自分を磨き続けていきたいと思います。

感謝!!



FAVORITE :お気に入り

今回は、私の良き人生のアドバイザーである、
「飛鳥殿」の藤久保華龍先生をご紹介させていただきます。

四柱推命「飛鳥殿」

四柱推命は占いとして有名ですが、実は中国4000年の哲学と
言われるほど長い歴史を持ち、今でも研究が続いている統計学だ
ということを皆さんご存知でしょうか?

藤久保先生は、私が21歳の時からお世話になっている先生です。当時、占いを信じることもなくあまり関心もなかったのですが、初めて先生にお会いした時、そして2回目にお会いしたその4年後に全く同じことを言われビックリしたのが、興味を持ち出したきっかけです。それからは、先生のお人柄もあり、節目節目にご意見をいただいている。多くの経験をされてきた人生の大先輩としてのご意見も、とても参考になります。

この世には、理屈では計りきれないことがある。人生の不思議を考え出すきっかけになりました。ご興味のある方がいらっしゃいましたら、是非私にお声をかけてください。



藤久保 華龍先生

「飛鳥殿」

TEL:06-6866-7326 (完全予約制)